

Venezuela denuncia a cadena DW por manejo irresponsable de información



Caracas, 6 abr (RHC) El Gobierno de Venezuela denunció a la cadena de información alemana Deutsche Welle (DW) por manejo irresponsable de información sobre el reciente incidente ocurrido en aguas territoriales de esta nación entre las naves Resolute y Naiguatá.

A través de la red social Twitter, el viceministro de Comunicación Internacional, William Castillo, difundió la carta enviada al medio de comunicación por indicaciones del canciller, Jorge Arreaza.

La misiva dirigida a Christoph Jumpelt, Jefe de Comunicaciones Corporativas y Portavoz de Relaciones Públicas y Comunicaciones de DW, exige a la cadena alemana aclarar la información divulgada, la cual tergiversa toda la verdad e ignora la versión oficial.

Comienza explicitando lo ocurrido el pasado 30 de marzo cuando el barco de turismo Resolute, de origen alemán y bandera portuguesa, embistió a un guardacostas de la Armada venezolana a siete millas de la isla de La Tortuga, Mar Caribe y luego se refugió en Curazao.

'La versión que ofrece DW días después se puede entender por el interés de la empresa alemana Colombian Cruise Services de evadir su responsabilidad ante tan grave hecho, violatorio de las normas de navegación marítima internacional y de elementales principios de humanidad y solidaridad', expresa el texto.

Pero, subraya, lo que no se puede entender desde la ética y el ejercicio responsable del periodismo es que la versión venezolana sea absolutamente minimizada en esa nota, avalando por completo una autentica fake news.

Puntualiza que Venezuela efectivamente considera lo ocurrido como un grave acto de piratería marítima y una inaceptable agresión a su soberanía, por lo cual realiza las acciones diplomáticas y jurídicas para aclarar las razones de esa agresión.(Fuente: [PL](#))

La misiva recuerda que la versión oficial fue aceptada por las autoridades de Curazao, por lo cual el Resolute se encuentra bajo una medida de embargo, y la propia aseguradora colabora con las gestiones.

'En atención a los incontestables hechos ocurridos, en respeto a sus lectores y a la opinión pública alemana, agradeceríamos se tenga en cuenta para la cobertura de esta noticia la versión de un Estado responsable, que nunca realizaría un acto de agresión contra una embarcación civil', exige la carta.

La misiva concluye dejando claro que pese a todas las acciones legales y diplomáticas realizadas ante el incidente, la nación suramericana 'hace y hará respetar su soberanía, su territorio y la seguridad de su población contra cualquier amenaza'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218960-venezuela-denuncia-a-cadena-dw-por-manejo-irresponsable-de-informacion>



Radio Habana Cuba